宇美東小学校第1学年通信 令和5年6月23日(金) No.11

本格的な夏が近づいています。

子どもたちはプール学習に慣ればじめ、冷たい水の中、楽しく、 そして安全に気をつけながら学習に向かっています。

梅雨も本格的になり始めたこの頃、日中の気温がどんどん高く なってきています。雨の日には湿度が高くなることで、じめじめ とした暑さが続きます。熱中症になる可能性も高くなってきてお り、水筒による水分補給がより一層大事な活動になります。そこ で、水筒のお茶は多めに持たせてください。子どもたちが毎日を 安全に過ごすことができるよう、ご協力よろしくお願いします。



















お知らせ① 歯科検診について

6月28日(水)に歯科検診があります。この日の朝は歯磨きを忘れずにして登校させてください。 また、氏名の確認のために名札も忘れずに付けさせてください。よろしくお願いします。

お知らせ② 青少年赤十字バッジについて

今週、青少年赤十字の一員として加盟更新式に参加しました。本日、その 証である青少年赤十字バッジを一人一つ配付しています。

このバッジは、子どもたちそれぞれの名札の中に入れて見える形で保管 します。子どもたちが入れるのは難しいため、保護者の方に名札の中に赤十 字バッジを入れていただけたらと思います。

入れる場所は、名札の底の方です(右の写真を参照)。カバーと名前を 記載している紙の間に挟み込んでください。お手数をおかけしますが、よろし くお願いします。

















